

El PSOE rechaza en el Congreso la propuesta del PP para acelerar la licencia de Aguayo

D. MARTÍNEZ

SANTANDER. El diputado del PP cántabro Félix de las Cuevas ha lamentado que el PSOE rechazara ayer la propuesta que él mismo defendió en la Comisión de Industria del Congreso en la que instaba al Gobierno de España a acelerar los trámites para el inicio del proyecto de ampliación de la central hidroeléctrica de Aguayo. El popular considera incomprensible que desde el PSOE se dé la espalda a los intereses de Cantabria y que lo haga «con un discurso radical en contra de la inversión privada en nuestra región y

fundamental para la seguridad eléctrica nacional», ya que el proyecto funcionará como almacén, permitiendo bom-



Félix de las Cuevas

bear agua cuando hay excedente de energía en el sistema y soltarla para generar energía renovable cuando aumenta la demanda.

Aunque el PSOE insistió en su defensa de esta tecnología por los mismos motivos de los que hablaba el PP, lo que dijo es que sería una irresponsabilidad que el Congreso instara al Ministerio de Transición Ecológica a que se salte los trámites ordinarios que marca la ley, mucho más para favorecer los intereses empresariales de una compañía privada. «Estamos de acuerdo en que las centrales reversibles sean una energía de respaldo, pero lo que pide el PP es que den el permiso lo antes posible a cambio de nada. Si esta energía la gestiona una empresa privada (Repsol, en este caso), hay que ponerla condiciones para generen un desarrollo en la zona», dijo su portavoz.